

Thema: Solarduschen in der Pirat-Bucht

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, in der Pirat-Bucht Solarduschen für die Badegäste zu errichten.

Begründung

Die seit 2021 neugestaltete Strand Pirat-Bucht an der Neuen Donau, die sich zwischen Vienna City Beach und Wake-Boardlift-Wien befindet, ist ein rund 3,500 m² großer Sandstrand.

Die kostenlosen Bademöglichkeiten sind bei Wienerinnen und Wiener besonders beliebt. Ohne Duschmöglichkeiten kann der Sandstrand allerdings kein gemütliches Strandgefühl bieten. Die Kinder spielen im Sand, die Erwachsenen entspannen sich am Sandstrand. Die Badegäste, vor allem die Kinder, die viel mit dem Sand gespielt haben sollen, gehen mit schmutzigen Füßen und Händen verzweifelt nach Hause, da es dort keine Duschmöglichkeiten gibt. Solarduschen, vor allem an den künstlichen Sandstränden, sorgen für die notwendige Infrastruktur für jedes Wetter.

